

QNG-Erklärung, QNG-Declaration

Produkt Identifikation / Products identification:

Gegenstand der Erklärung: **ABN-Produkte**
Object of the declaration: **ABN-products**

Herstellererklärung zum Qualitätssiegel Nachhaltiges Gebäude (QNG),
Manufacturer's declaration for the Sustainable Building Quality Seal (QNG)

Hiermit erklären wir, dass unsere Produkte die QNG-Anforderungen an die Schadstoffvermeidung in Anlehnung an dem QNG-Anforderungskatalog 313 Version 1.3 Korrekturfassung vom 14.09.2023 bzgl. der nachfolgenden Positionen erfüllen:

Pos. 1.1: durch unsere REACH-Erklärung sind alle Produkte mit SVHC-Stoffen > 0,1% dokumentiert.

Pos. 7.4: unsere verwendeten Pulverlacke erfüllen die Anforderung VOC <= 300g/l

Pos. 13.1: Bauprodukte wie Kabel, Leitungen, Leerrohre, Kabelkanäle....führen wir nicht in unserem Liefersortiment.

Wir erklären, dass wir die geltenden Vorschriften der RoHS-Richtlinie sowie der REACH-Verordnung (EG) zur Beschränkung von Gefahrstoffen in der EU einhalten. [Konformitätserklärungen - ABN-Electro](#)

We hereby declare that our products meet the QNG requirements for pollutant prevention based on the QNG requirements catalogue 313 version 1.3 corrected version dated 14.09.2023 with regard to the following items:

Item 1.1: All products containing SVHC substances > 0.1% are documented in our REACH declaration.

Item 7.4: Our powder coatings meet the VOC <= 300g/l requirement.

Item 13.1: Construction products such as cables, wires, conduits, cable ducts, etc., are not included in our product range.

We declare that we comply with the applicable provisions of the RoHS Directive and the REACH Regulation (EG) on the restriction of hazardous substances in the EU. [Konformitätserklärungen - ABN-Electro](#)

Unterzeichnet für und im Namen von / Signed for and on behalf of: **ABN GmbH by Schneider Electric**

Ort und Datum / Place and date:
Unterschrift / Signature:

Neuenstadt am Kocher (Germany), 20.08.2025

Signiert von:

i. V. Bernhard Eigen

Name, Funktion / Name, title:

9CDAD6FB345D4DD...
Bernhard Eigen
Leitung R&D

ABN GmbH by Schneider Electric

Postadresse / Postal address:
Daimlerstraße 10-12
74196 Neuenstadt
Seite 1 von 1
Jeder Ausdruck ist ungelenkt